

Comercializadora R&P: Innovación y Compromiso en Seguridad Laboral

## **Description**

De la atención en salud a liderar el mercado de equipamiento industrial: la historia y experiencia de una empresa talagantina que no deja de crecer y que es necesario visibilizar

Desde Talagante hasta el mercado internacional, Comercializadora R&P se ha consolidado como un referente en el rubro de seguridad laboral, ofreciendo soluciones integrales que van desde la confección de vestuario especializado hasta la implementación de tecnología de punta para la protección de trabajadores en las industrias más exigentes del país.



Tienda Comercializadora R&P, Talagante.

## Una historia de transformación y visión

Todo comenzó hace casi 15 años, cuando una matrona decidió emprender en el mundo del vestuario médico. Lo que se inició como un pequeño negocio de ropa para el servicio de salud, pronto evolucionó hacia una oportunidad más amplia: el mercado de la seguridad laboral. "Vimos una necesidad en el sector industrial y decidimos especializarnos en equipamiento completo, desde cascos hasta calzado de seguridad", recuerda la historia su fundadora y Gerenta General, Daniela Rabanales en conversación con elmaipo.cl

Esta visión de negocio las llevó a tomar una decisión audaz: crear su propio taller de confección y bordados, generando empleo para casi 18 personas y asegurando el control de calidad en cada etapa del proceso productivo.



## Integración vertical: la clave del éxito

La estrategia de Comercializadora R&P ha sido construir una cadena integral de valor. Al importar directamente insumos y equipos, la empresa logró posicionarse como un proveedor completo para medianas y grandes empresas, especialmente en la exigente industria minera chilena, donde los estándares de calidad no admiten margen de error.

"El cambio climático nos ha obligado a estar constantemente atentas a la calidad de las materias primas. Nuestros clientes trabajan expuestos al sol intenso, a temperaturas extremas y condiciones ambientales desafiantes. No podemos fallar", explica la empresa sobre su compromiso con la innovación continua.

Pero la diversificación también ha sido fundamental. Comercializadora R&P atiende a importantes clientes en sectores tan diversos como la educación, agroindustria y vitivinicultura. Entre su cartera destacan nombres como Viñas Santa Ema, Concha y Toro, Pérez Cruz, Martino, Carozzi, L'Oréal y el grupo lansa, demostrando su capacidad de adaptación y flexibilidad.



### Crecimiento con responsabilidad

El éxito en el mercado local y nacional ha traído nuevos desafíos. Bajo el liderazgo de su Gerenta General y principal accionista, la empresa ha mantenido un crecimiento medido y estratégico, entendiendo que expandirse requiere inversión en tecnología, recursos humanos y procesos.

El siguiente paso ya está en marcha: la internacionalización. "Queremos instalar operaciones en Estados Unidos sin dejar nuestra matriz en Talagante. Buscamos aprender, incorporar conocimiento de uno de los mercados más competitivos del mundo", adelanta la compañía sobre sus planes de expansión global.

#### Compromiso social que marca la diferencia

Comercializadora R&P ha integrado la responsabilidad social como parte esencial de su identidad corporativa. La empresa desarrolla talleres de capacitación en prevención y seguridad en establecimientos educacionales como el Colegio María Reina de Isla de Maipo, formando a futuras generaciones en cultura preventiva.

La inclusión es otro pilar fundamental: la empresa incorpora personas con discapacidad y mantiene una planta laboral con mayoría de mujeres, valores que se reflejan en su operación diaria y en la percepción de sus clientes.

### Pioneros en sostenibilidad ambiental

Conscientes del impacto ambiental de la industria textil, Comercializadora R&P implementó hace dos años un plan de reciclaje de telas y residuos textiles. Actualmente, la empresa se encuentra en proceso de certificación para medir su huella de carbono, posicionándose a la vanguardia en materia de responsabilidad ambiental.

"No podemos ser ajenos a la contaminación que genera nuestra actividad. Es nuestra responsabilidad implementar buenas prácticas ambientales", afirma la empresa sobre este compromiso.



## El futuro ya llegó: Inteligencia Artificial y comercio digital

La innovación tecnológica es parte del ADN de Comercializadora R&P. La empresa trabaja actualmente en el desarrollo de productos de seguridad asociados a Inteligencia Artificial, que se encuentran en fase de pruebas con excelentes resultados y cuyo lanzamiento está proyectado para el próximo año.

Paralelamente, la compañía prepara el lanzamiento de su tienda online, reconociendo que el comercio digital es ya una realidad insoslayable. "Estamos desarrollando un estudio completo que integre tecnología, logística y transporte para ofrecer la misma calidad de atención que caracteriza nuestro servicio presencial", explican sobre este nuevo desafío.



# Una empresa que inspira

Comercializadora R&P representa el espíritu emprendedor chileno: visión de negocio, adaptación al cambio, compromiso con la calidad, responsabilidad social y ambiental, y una permanente búsqueda de innovación. Desde Talagante hacia el mundo, esta empresa demuestra que es posible crecer sin perder valores, y que el éxito sostenible se construye con trabajo, prudencia y una mirada siempre puesta en el futuro.

El Maipo

**Date Created** 

Octubre 2025